



■ HOY Y MAÑANA

La Universidad debate sobre la influencia de las nuevas tecnologías y la literatura

L.G.

La Universidad de Salamanca organiza hoy y mañana las jornadas "La literatura como laboratorio: escribir desde las nuevas tecnologías", dedicadas a reflexionar sobre las transformaciones que Internet y las nuevas herramientas digitales han supuesto para el entorno literario. Las jornadas arrancarán hoy con una mesa redonda moderada por

el escritor y profesor de Análisis del discurso artístico, Alberto Santamaría, en la que se abordarán los nuevos retos a los que se enfrenta la literatura en la actualidad.

El debate continuará mañana con la participación del director de Instituto Cervantes de Marrakech, Vicente Luis Mora, que impartirá un taller sobre "Mediaciones digitales y entornos literarios".